
 

 

 

 

ATA Nº 691 

Aos nove dias do mês de dezembro de 2020, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em Sessão ordinária, sob a Presidência do Vereador Silvio João Balista e secretariada 

pela Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores Clovis Batistella, 

Odemar Antônio Soletti, Ivonei Zanetti, Sidinei Rossetto , Marcia Regina Balista, Beloni Terezinha Martins Dal 

Mora e Elaine Moreira do Amaral. O Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão 

Ordinária e na sequência convidou a colega Beloni para fazer uma oração. O Senhor Presidente solicitou a 

Secretária da Mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes 

documentos: ATA Nº 690 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 25 DE NOVEMBRO DE 2020; 

INDICAÇÃO Nº 21/2020 DE AUTORIA DAS BANCADAS DO PP E PT; PROJETO DE RESOLUÇÃO 

Nº 04 DE 20 DE NOVEMBRO DE 2020, ALTERA REDAÇÃO DO ARTIGO 10º DO REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA DE VEREADORES; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 05 DE 07 DE 

DEZEMBRO DE 2020, ALTERA LOCAL E AUTORIZA DESPESAS PARA SESSÃO DE POSSE DOS 

ELEITOS PARA A LEGISLATURA 2021/2024 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO Nº 04 DE 07 DE DEZEMBRO DE 2020, APROVA AS CONTAS DE 

GOVERNO DO SENHOR MARCOS ANDRÉ PIAIA, PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA FUNDA, 

RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2018; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 048 DE 30 DE NOVEMBRO 

DE 2020, ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO DE BARRA FUNDA PARA O 

EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2021; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 049 DE 07 DE DEZEMBRO 

DE 2020, AUTORIZA CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE SERVIDORES; PROJETO DE LEI 

MUNICIPAL Nº 050 DE 07 DE DEZEMBRO DE 2020, ABRE CRÉDITOS SUPLEMENTARES NO 

ORÇAMENTO MUNICIPAL E APONTA RECURSOS. Em seguida o Senhor Presidente passou ao 

GRANDE EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito é o Vereador é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, que 

saudou a todos e colocou-se favorável aos projetos e comentou a indicação das bancadas do PP e PT sobre 

a britagem dos acessos as propriedades rurais, hoje com a britagem nossas estradas são referência em nossa 

região e acha que é de grande importância a britagem também dos acessos as propriedades para dar mais 

conforto aos produtores do interior. Agradeceu à Deus pela boa chuva que tivemos nos últimos dias. Disse 

que na última sessão estávamos em período seco e estávamos em dúvida até com o plantio da soja, nossos 

produtores estavam com o plantio atrasado , agora com uma boa chuva, praticamente noventa e nove por 

cento das áreas até o final de semana estarão plantadas, então vamos pedir a Deus que normalize daqui para 

a frente para que a gente possa fazer uma boa colheita para todos os agricultores. Parabenizou a 

administração pela aquisição dos dois ônibus escolares e o carro da assistência também, serão muito bem-

vindos e muito bem ocupados. Agradeceu a todos os secretários que passaram nesse período de quatro anos, 

a todos os colaboradores, a toda a administração pelos pedidos que fez e foram atendidos. Disse ficar muito 

grato a todos e sabe que quando existe boa vontade de todo o mundo as coisas acontecem. Agradeceu de 

coração a todos. Reforçou o cuidado com o covid 19. Disse que tivemos nos últimos dias bastante casos 

elevados no nosso município e na última semana está diminuindo bastante, com as últimas notícias que teve 

hoje temos nove casos, então acha que depende muito do cuidado de cada um, usar máscara, usar álcool 

em gel que com certeza diminuiremos ainda mais. Na sequencia o Senhor Presidente  



 

 

 

Silvio solicitou ao Vice-Presidente Clovis para que o mesmo assumisse a condução dos trabalhos para poder 

se pronunciar na tribuna. O vice-presidente Clovis assumiu a condução dos trabalhos e passou a palavra ao 

Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a todos os presentes e agradeceu ao Bonoldi que esteve em 

audiência pública as dezessete horas explanando referente os números atuais da nossa administração. Que 

bom quando se chega ao final de um mandato e se tem um planejamento largo e tranquilo para o próximo 

ano e que bom também quando se chega a um final de mandato e se tem dinheiro disponível em caixa para 

realizar várias ações que assim se fazem necessárias. Quanto aos projetos colocou-se favorável, pois todos 

eles vêm de encontro ao bem-estar da população. Sobre a indicação da britagem dos acessos a todas as 

propriedades rurais do nosso município, disse que é uma forma de valorizar a todos, tanto os produtores rurais 

ou produtores de suínos e grãos, bacia leiteira e alimentos em geral. Lembrando que quem mora na cidade 

tem o conforto de ter uma iluminação de led, tem asfalto, tem embelezamento com ornamentação, flores, 

enfim e o pessoal do interior merece também um olhar especial. Durante esses quase quatro anos foi dado 

assistência quanto a iluminação aos que tem poste de energia elétrica próximo as residências e agora a nossa 

bancada resolveu também fazer um pedido nesse sentido. A gente vê que é merecido o embelezamento da 

propriedade, tendo um ótimo acesso até a estrada geral, então pedimos a administração que assim que 

encerre a britagem das estradas gerais que se inicie esse trabalho de britagem dos acessos as propriedades 

de todos os produtores rurais de nosso município. Na sequência o senhor presidente reassumiu a condução 

dos trabalhos e passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 690 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 25 DE NOVEMBRO 

DE 2020 Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade.  PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 04 DE 

20 DE NOVEMBRO DE 2020, ALTERA REDAÇÃO DO ARTIGO 10º DO REGIMENTO INTERNO 

DA CÂMARA DE VEREADORES. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº 05 DE 07 DE DEZEMBRO DE 2020, ALTERA LOCAL E AUTORIZA DESPESAS 

PARA SESSÃO DE POSSE DOS ELEITOS PARA A LEGISLATURA 2021/2024 E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº 04 DE 07 DE DEZEMBRO DE 2020, APROVA AS CONTAS DE GOVERNO DO 

SENHOR MARCOS ANDRÉ PIAIA, PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA FUNDA, RELATIVO AO 

EXERCÍCIO DE 2018. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI 

MUNICIPAL Nº 048 DE 30 DE NOVEMBRO DE 2020, ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 

MUNICÍPIO DE BARRA FUNDA PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2021. Em discussão. Em 

votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 049 DE 07 DE DEZEMBRO DE 

2020, AUTORIZA CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE SERVIDORES. Em discussão. Em votação. 

Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 050 DE 07 DE DEZEMBRO DE 2020, 

ABRE CRÉDITOS SUPLEMENTARES NO ORÇAMENTO MUNICIPAL E APONTA RECURSOS. Em 

discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. A indicação a consideramos aprovada. Na sequencia o 

Senhor Presidente passou as EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não havendo mais oradores a se manifestar e 

nem matéria a apreciar o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima 

Sessão Ordinária que será realizada no dia 23 de dezembro de 2020 às 18.30 horas. Estão encerrados os 

trabalhos da presente Sessão Ordinária.   


